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Ancona 25 luglio 2022 

 

Debrifing  studenti 3 anno AA 2021 2022: punti di forza e spunti di miglioramento 

 

Inizia Giovanni Pellegrini: nei tirocini territoriali si lavora di più e si impara di meno 

Tommaso Trillini: di importanza fondamentale è la guida ed altre variabili, tipologia di pazienti o periodo di 

tirocinio (per esempio in Unità Spinale). Esperienze formative ben fatte, fin dal primo anno se ti relazioni bene 

con la guida. Ogni tirocinio ha il suo perché. Tutte sono occasioni di apprendimento 

Michele Pasquinelli: d’accordo con Tommaso, si è sempre trovato bene 

Davide Tomassetti: Distingue l’aspetto relazionale e l’aspetto dei contenuti tecnici operativi. A volte la guida 

spiega cosa sta facendo (esempio Don Gnocchi di Brecce Bianche), altre volte no 

Beatrice Napolitano: d’accordo con Tommaso, ogni tirocinio positivo, all’inizio non riuscivo a fare molto 

praticamente, soprattutto in alcune sedi 

Giulia Maran: propone di incentivare l’attività di tirocinio di pazienti in ambulatorio 

Paola Casoli chiede: quando vengono presentate le attività di tirocinio, viene fatto in modo chiaro? 

Giulia: Si tutto chiaro, ribadisce che vuole frequentare di più attività riabilitativa ambulatoriale,  

Tommaso Trillini: aggiunge che i laboratori sui casi clinici sarebbero da incrementare e renderli più pratici (es. 

Esercizio Terapeutico) 

Il direttore Giovanna Censi ridefinisce l’individualità della persona, i protocolli devono calarsi nella realtà 

originale del paziente. 

Michele: rivendica più spazi negli ambienti di pratica e una percentuale lettini/studente decisamente maggiore per 

migliorare l’apprendimento  

Paola Casoli risponde a Michele dicendo che è una mission della facoltà di Fisioterapia il reperire più spazi. 

Giuliana Perantuono: d’accordo con tutti gli altri si è trovata sempre molto bene, importanti sono i laboratori di 

ripasso monotematici 

Nicolò Cerquetti: tanti spunti da tutti durante i tirocini 

Vittorio Decesari: si è sentito molto integrato pur venendo da fuori regione. Ritiene molto importante l’esperienza 

di tirocinio, anche se per difficoltà oggettive non ha cambiato molte sedi di tirocinio. 

 


